

SAINTE-SIGOLÈNE

Coup de Pouce à l'emploi partenaire du Syndicat mixte des Trois Rivières



Signature de la convention entre les différents partenaires.

C'EST FAIT, jeudi dernier, deux conventions viennent d'être signées en présence d'un parrain en la personne de Michel Januel, maire et conseiller général de Sainte Sigolène, de Elise Jarlier représentant le directeur du Syndicat mixte des Trois Rivières, de Jean Faure président de l'Association qui est maître d'œuvre des travaux, de Raymond Vincent maire du Chambon-sur-Lignon et président du Syndicat mixte des Trois Rivières.

Une pensée particulière allait à Joseph Grange qui depuis des années travaille sur ce projet et qui n'a pu être présent pour la signature de ces conventions suite au décès de son frère en Côte d'Ivoire.

La première convention concerne le balisage et l'entretien de 450km de chemins VTT sur le Nord-Est du département de la Haute Loire. La mise en pla-

ce de ces circuits durera deux ans et sera suivie d'un entretien régulier des balises et de l'état des chemins.

La deuxième convention porte sur le démarrage de l'entretien des berges de quatre ruisseaux qui alimentent la Dunière. Ces jours derniers, la presse s'est déjà fait l'écho de ces travaux qui vont débiter par le ruisseau de la Bâtie et qui se poursuivront sur trois autres affluents de la Dunière. C'est dans l'optique de faciliter l'approche de ce ruisseau que deux chemins cadastrés ont été rouverts ces derniers jours. Mais un deuxième projet, à portée touristique et éducative, est en passe de voir le jour dans le même secteur.

En amont de cette séance de signatures, il y a eu un gros travail d'effectué par l'Association Coup de Pouce à l'Emploi en la personne de Sébastien Oriol, étudiant stagiaire et de Laurent Moi-

ne, coordonnateur de l'équipe de salariés qui ont travaillé en collaboration étroite avec Elise Jarlier du Syndicat Mixte des Trois Rivières.

Par le biais de ces conventions, l'association entend pérenniser son action en ancrant ses activités dans le moyen et long terme et travailler à partir d'un cahier des charges, garant des délais, des financements et de qualité du travail.

Avec les travaux annuels d'entretien des chemins de randonnée, d'espaces publics et de restauration du petit patrimoine rural qu'une vingtaine de municipalités lui confient, Coup de Pouce à l'Emploi pourra désormais se consacrer davantage aux objectifs qu'elle s'est fixée. Comme toutes choses, ces objectifs évoluent et se résument dans le mot Solidarité. Ne parle-t-on pas aujourd'hui « d'économie solidaire » ?